

# 紹介です!

1月の中旬よりデイサービスに来て下さっている近江知子さんです。

ご利用者の皆さんは身体マッサージや機能訓練を行ってもらい、大変気持ちが良いと大評判!

これからも身体の不具合あったら相談してみてくださいね♡



と、大きく声が響き、  
今年も一年、  
元気に過ごせ  
そうです。



## 節分

毎年恒例の豆まきを、  
『ほん若』フロアーでも行いました。  
ご利用者様手作りで新聞紙を丸めた  
ものを豆に見立て、赤鬼・青鬼に目  
掛け、元氣よく投げました。

「鬼は外」

「福は内」



# ほん若通信

お気軽にお電話下さい  
054-257-5303  
担当 青嶋 増田

## お達者クラブ

今月御紹介致しますのは、

『由比藤 邦義 様』です。

由比藤さんは、手先がとつても器用で、職員も真似できないほどの細かい切り絵を、一生懸命作って下さいます。

海老や松竹梅、鯛等のとてもおめでたい作品で、他のご利用者様からも、

「どの方が作ったの?」

「欲しいなあ」

等の声も聞かれる程、素晴らしい作品の数々です。



## 道の会様ご来園



お忙しい中、10名の皆様でご来園いただき、ヴァイオリン・ハーブ・フルート・ピアノで「春の海」「見上げてごらん夜の星を」等を演奏して下さいました。ご利用者様からは、大絶賛の活動の一つとなっています。

## ウクレレの演奏会

今回、2回目のご来園での演奏会となりました。ハワイのシャツを着て男性1名、女性2名で演奏され、ご利用者様の歌声に素敵なウクレレの伴奏が流れました。一足も二足もはやく夏が訪れたようでした。

